Zlapp und Hof, Kath. Pfarrkirche hl. Vinzenz

Bundesland	Politischer Bezirk	Gemeinde	3	GIS Verortungsdaten (UTM-Daten)
Ktn.	Spittal an der Drau	Heiligenblut	,	UTM 33 336020,36 5211801,09



Am Fuß des Großglockners erhebt sich die Pfarr- und Wallfahrtskirche hl. Vinzenz, nach deren Blutreliquie der Ort Heiligenblut benannt ist. Der heute bestehende, steil aufragende Bau mit Südturm geht auf das späte 14. und das 15. Jahrhundert zurück. Von der spätgotischen Ausstattung erhalten sind ein bedeutender, rund 11 Meter hoher Flügelaltar als Hochaltar und der Veronikaaltar, während die übrige Einrichtung barock und neugotisch geprägt ist.